



COMMENTAIRES SUR LES STATISTIQUES MENSUELLES DE PRODUCTION D'ÉLECTRICITÉ EN FRANCE

FEVRIER 2013 (mesures définitives)

Statistiques des données définitives du mois de février :

Les températures basses des 6 derniers jours du mois (page 24) ont entraîné une utilisation plus importante des combustibles fossiles (page 8).

La production éolienne a eu un facteur de charge de 28,6% et celle du photovoltaïque a eu un facteur de charge de 8,8%. Le nucléaire a eu un facteur de charge de 86,6%.

Le solde des échanges transfrontaliers a été exportateur (4% de la production).

Les puissances installées éoliennes et photovoltaïques mentionnées sur les tableaux et graphiques sont fournies par RTE et elles correspondent à celles de la fin du mois précédent les données traitées.

Jean-Paul HULOT

PS les commentaires n'engagent que leur auteur.